
Freilassing, den 08. April 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Schülerinnen und Schüler,

bereits heute Mittag hat das Staatliche Schulamt mitgeteilt, das am morgigen Freitag der Inzidenzwert über 110 liegen wird und demnach in der kommenden Woche der Unterricht wie folgt stattfindet:

- Die Jahrgangsstufen 5-8 an der Mittelschule Freilassing werden weiterhin in der schon bekannten Art des Distanzunterrichtes beschult.
- Die Abschlussklassen in den Jahrgangsstufen 9 und 10 sind im Präsenzunterricht. Gemäß Beschluss des Ministerrats vom 7. April dürfen nach den Osterferien nur Schülerinnen und Schüler mit einem negativen Testergebnis auf das SARS-CoV-2-Virus am Unterricht teilnehmen.
- Eine Notbetreuung für SchülerInnen der Jahrgangsstufe 5 und 6 wird weiterhin angeboten. Auch die Teilnahme an der Notbetreuung ist - unabhängig von der Inzidenz - nach den Osterferien nur noch mit negativem Test möglich.

Nähere Ausführungen zu den verpflichtenden Selbsttests liegen den Schulleitungen aktuell noch nicht vor, werden aber zeitnah unter folgender Adresse bekanntgegeben:

[Informationen zum Unterrichtsbetrieb nach den Osterferien \(bayern.de\)](https://www.bayern.de/gesundheitswesen/infektionserkrankungen/covid-19/unterrichtsbetrieb-nach-den-osterferien)

Aus einer Lieferung vor den Ferien haben wir eine entsprechende Menge an Selbsttests für den ersten Schultag vorrätig, daher werden alle anwesenden SchülerInnen vor Unterrichtsbeginn in ihren Klassenzimmern getestet, ebenso an den Folgetagen. Ein Anrecht auf Distanzbeschulung besteht für SchülerInnen, deren Jahrgangsstufe die Schule besuchen darf, nicht.

Das gesamte Kollegium der Mittelschule bedauert die Entscheidung der Kreisverwaltung und die weiterhin geltende Schließung sehr. Ich wünsche Ihnen allen trotz der Umstände noch schöne restliche Ferientage.

Mit freundlichen Grüßen
Christian Schneider
Rektor